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Le RGPD c’est une loi pour protéger mes données personnelles
Comme :
•	 mon nom 
•	 mon adresse
•	 mon âge

Par exemple si je m’inscris sur :

•	 un réseau social comme Facebook 
•	 un site d’achat en ligne

Je dois écrire mes données personnelles.  
Mes données personnelles sont enregistrées 

Le RGPD évite que mes données soient partagées sans mon accord 
Grâce à cette loi ma vie privée est respectée 

Par exemple, si je vais sur le site de bouyguestelecom.fr 
il y a un message qui s’affiche
le message m’explique comment Bouygues Telecom va utiliser 
mes données personnelles. 

C’est quoi le Règlement Général sur la Protection 
des Données ? Le RGPD
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Pour protéger mes données personnelles je peux : 

•	 Accepter 

•	 Refuser

•	 Modifier et supprimer mes données personnelles 

•	 Demander pourquoi et par qui mes données seront utilisées.

 
Quels sont les risques sur internet ?
Mes données personnelles sont utilisées pour les publicités 
Les marques m’envoient des publicités sans mon accord
 
Sur internet je fais très attention à certains sites 
Je ne mets pas mes données personnelles comme :
•	 Mes codes bancaires
•	 Mes mots de passe
 

Il y a parfois des arnaques
 
Pour reconnaître un site arnaque, je vérifie :
•	 Les fautes d’orthographe, s’il y en a beaucoup ce n’est pas un site sécurisé 
•	 Les infos légales du site, elles sont obligatoires 
•	 Les Tarifs & conditions, obligatoires pour la vente en ligne
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Pour reconnaître un site sécurisé :
Je vérifie que dans l’adresse du site, il y a un petit cadenas
 
 
 
 
 
 
 
Je vérifie que le début de l’adresse du site commence par  
 
 
 
 
 
 
 
  
 C’est quoi des cookies sur internet ?
 
Quand je vais sur un site internet 
et que je mets mes données personnelles
Mon smartphone ou mon ordinateur 
garde mes données personnelles dans un fichier 
Ce fichier s’appelle des cookies
 
Les cookies gardent mes identifiants comme mon nom, adresse mail 
même quand je ne suis plus sur le site internet.
 
C’est quoi une barre de cookies ?
C’est le message qui s’affiche quand je vais sur internet
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 Je peux cliquer sur le message pour : 
 
•	 accepter l’utilisation de cookies 
 
•	 refuser l’utilisation de cookies 
 
•	 choisir l’utilisation des cookies.
 


